Coup de chapeau à un grand bénévole



C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de M. Louis Lauzon, résident de Sainte-Thérèse et grand bénévole dans notre région.

La MRC de Thérèse-De Blainville tient à rendre un hommage mérité à ce citoyen profondément engagé dans sa communauté, notamment dans le domaine sportif.

Impliqué au baseball, au soccer et au hockey, M. Lauzon a présidé Loisirs Laurentides, le Conseil de développement de l'excellence sportive des Laurentides, le Club d'athlétisme Corsaire-Chaparral et le Tournoi de hockey pee-wee de Sainte-Thérèse.

Se définissant lui-même comme un «bénévole professionnel», Louis Lauzon

s'est également investi en athlétisme et à Sports Québec. Il a d'ailleurs été aux premières loges des Jeux du Québec qui ont eu lieu dans la MRC en 2009.

Médaillé de l'Assemblée nationale du Québec et récipiendaire du prix Dollard-Morin, Louis Lauzon était un modèle d'implication sociale et citoyenne.

Aujourd'hui, c'est toute une communauté qui est en deuil. Merci de tout cœur, Louis Lauzon! Reposez en paix. Et bien sûr, nos plus sincères condoléances à la famille et aux amis.

